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Sont présents (es) 

Mme Julie Régimbald           Mme Claudie Jolivette             Mme Nathalie Lanthier  

Mme Véronique Bisson                    Mme Caroline Dufour Mme Brigitte Jolin 

Mme Roxanne Léger                      Mme Marie-France Joanisse M. Jean François LaBrosse        

Mme Émilie Lapointe Mme Mary Pier Boucher Mme Martine Beaudoin                 

Mme Julie Gagnon-Lebeau Mme Mélissa Fortin Mme Joelle Plouffe 

              

 Était absent 

 Rabah Abdessamie 

 

1. Ouverture de la rencontre 

La séance est levée à 18 h 03. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

M. LaBrosse propose l’ordre du jour et Mme Léger appuie. 

 

3. Adoption du procès-verbal du mercredi 10 juin 2020 

Mme Boucher propose et Mme Lanthier appuie. 

 

4. Parole au public 

Aucun. 

 

5. Élection au poste de : 

 

-Président (e) : M. LaBrosse 

-Substitut à la présidence : Mme Jolin  

-Secrétaire : Mme Léger 

-Représentant du comité de parent : Mme Joanisse 

-Substitut du comité de parent : Mme Beaudoin 

 

Adopté à l’unanimité! 

 

6. Présence de la direction adjointe 

Mme Régimbald demande aux membres que Mme Bisson soit présente aux séances du conseil 

d’établissement. Adapté à l’unanimité. 

 

7. Représentant (e) de la communauté 

Aucun. 

 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
Réunion du conseil d’établissement 

Le mercredi 21 octobre 2020 

Zoom, à 18 h 
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8. Procédure interne 2020-2021 – Résolution CE-01-10-2020 

Mme Régimbald demande aux membres d’approuvé la procédure interne. M Labrosse demande au no 

2.5.7, de modifier la numérotation, car elle est décalée. Également, il demande que l’on modifie le 

mot ‘’rencontre zoom’’ par ‘’visio-conférence’’. Mme Jolin propose et Mme Beaudoin appuie. 

 

9. Publication de la liste des membres – adresse électronique 

Mme Régimbald demande aux membres de vérifier la liste des membres et d’envoyer un courriel à 

Mme Léger les modifications, s’il y a lieu. M. LaBrosse demande de changer son numéro de téléphone. 

  

10. Formation des nouveaux membres – à venir 

Mme Régimbald fait part que le courriel a été envoyé aujourd’hui. Elle invite les nouveaux membres 

d’aller visionner les capsules. 

 

11. Calendrier des rencontres 2020-2021 

Mme Régimbald présente le calendrier des rencontres du conseil d’établissement. Mme Lapointe 

propose et Mme Jolivette appuie. 

 

12. États des financiers 2019-2020 

Mme Régimbald présente les états financiers 2019-2020. Elle explique la raison du déficit pour 

l’année scolaire 2019-2020 dû à la pandémie Covid-19.  

 

13. Budget du CE pour 2020-2021 

Mme Régimbald informe que nous n’avons plus ce poste budgétaire. 

 

14. Prévision des activités culturelles 2020-2021 

Mme Régimbald présente la prévision des activités culturelles pour l’année scolaire 2020-2021. 

Mme Joanisse propose et Mme Fortin appuie. 

 

15. Location de salle / Gymnase 

Mme Régimbald demande aux membres d’adopté la résolution concernant la location du gymnase. 

Mme Jolin propose et Mme Beaudoin appuie. Adopté à l’unanimité. 

 

16. Dénonciation d’intérêts pour les membres du CÉ 

Mme Régimbald demande aux membres de compléter le formulaire s’il y a conflit d’intérêt. 

 

17. Mot du président(e) 

M. LaBrosse prend la parole.  

 

18. Mot de la direction 

Mme Régimbald prend la parole. Elle explique l’état de situation à l’école avec la pandémie. Elle 

fait également part que les bulletins ont été retardé. C’est une décision du ministère. 

 

19. Mot du personnel enseignant  

Mme Jolivette prendre la parole. Mme Fortin prend la parole. Elle mentionne que tout se passe 

merveilleusement bien pour les deux nouvelles classes préscolaires 4 ans. Mme Dufour prendre la 

parole et fait part que les élèves sont biens contents d’être présents à l’école. Mme Lapointe prend 

la parole. Elle fait part que c’est sa première année avec l’équipe de Touraine. Mme Gagnon-Lebeau 
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prend la parole. Elle mentionne que l’école est bien nettoyée et désinfectée. Mme Régimbald fait part 

que les élèves ont chanté une chanson en même temps. Cela a été filmé et animé également. 

 

20. Mot de la responsable du service de garde 

Mme Lanthier prend la parole. Elle fait part que le service de garde compte plus de 30 éducatrices 

afin de respecter les groupes bulles dû à la pandémie. Le nouveau prix de 1.30 $ par dîner, au lieu de 

231 $ par année n’a pas été inscrit dans la régie interne puisque cela est temporaire. 

 

21. Mot du représentant au comité d’organisme participation parents 

Mme Jolin prend la parole.  

 

22. Mot du représentant au comité de parents 

Mme Joanisse prend la parole. Elle fait part que cinq parents devaient siéger au conseil 

d’administratif pour un mandat de 3 ans. Mme Joanisse a été sélectionné. 

 

 

23. Varia 

Aucun. 

 

24. Prochaine rencontre : Le mercredi 25 novembre à 18h. 
 

25. Levée de l’assemblée  

La séance est levée à 19h26. Mme Joanisse propose. 

 

 

 

Roxanne Léger       Julie Régimbald 

Secrétaire        Directrice 


